

ENTORNO

La natación española busca 30 millones para reflotar el centro acuático de Madrid

El proyecto fue uno de los pilares de las tres candidaturas olímpicas de la capital y, tras invertir 100 millones de euros, las obras del complejo quedaron suspendidas en 2010.

Palco23
7 may 2019 - 09:56

La Federación Española de Natación plantea finalizar las obras del edificio donde se enc

La natación española trabaja para reflotar el centro acuático de Madrid. La instalación, que se proyectó para la candidatura olímpica de 2012 y fue uno de los pilares de los dos intentos adicionales de 2016 y 2020, dejó de construirse en 2010 tras realizarse una inversión de 100 millones de euros. “La federación no puede renunciar a encontrar una salida a ese esqueleto vergonzoso que se alza sobre la M-40. Hay que encontrar una solución y el destino parece que nos ofrece una segunda oportunidad con este proyecto”, comentó ayer Quim Pujol, presidente de la Comisión de Instalaciones de la Federación Internacional de Natación (FINA), en el marco del foro RFEN Aquatics celebrado ayer.

La Real Federación Española de Natación (Rfen), con Fernando Carpena al frente, lleva meses trabajando para recuperar el proyecto y finalizar su construcción, pero se estima que serán necesarios treinta millones de euros para convertirlo en un centro de referencia de alto nivel que dé servicio a deportistas de élites y al público general.

El complejo es propiedad del Ayuntamiento de Madrid y está gestionado a través de la empresa municipal Madrid Destino, creada durante el mandato de Alberto Ruiz-Gallardón. Según revela *El Confidencial*, el contrato inicial cifraba el coste de la instalación en 136,7 millones de euros, aunque finalmente se elevó a los 191,5 millones. En julio de 2010, cuando las obras que llevaba a cabo la UTE Dragados-Ortiz se suspendieron, quedaban por invertir 91,9 millones de euros.

La Federación Española de Natación plantea finalizar las obras del edificio donde se encuentra

la piscina de waterpolo

La Rfen espera que, tras la inversión de 100 millones de euros que se ha realizado, bastarían 30 millones más para recuperarlo y finalizar las obras. "Tenemos una oportunidad única e histórica que puede marcar el futuro de los deportes acuáticos", comentó Carpena durante el Foro RFEN Aquatics. "Faltan instalaciones adecuadas en Madrid; el centro M-86 está colapsado y nuestra estrategia futura pasa por tener instalaciones", añadió.

El organismo calcula que se necesitarán cuatro millones al año para mantener la instalación una vez esté operativa, por lo que se estima que serán necesarios aproximadamente 9.000 abonados que paguen una cuota inferior a 60 euros, con una cifra de accesos que oscilará entre 2.000 y 2.500 usuarios al día.

La Federación Española de Natación planea finalizar las obras del edificio de waterpolo, que es el que está más avanzado y construir una grada permanente con capacidad para 1.900 espectadores ampliable hasta los 4.500, lo que permitiría a la instalación acoger competiciones internacionales. "La idea se ajusta a lo que las ciudades que optan en estos momentos a los Juegos Olímpicos están planteando; un espacio que pueda dar cabida a las necesidades del día a día, así como a la gran competición", apuntó Pujol.

La Rfen ha iniciado conversaciones con el Ayuntamiento, el Consejo Superior de Deportes (CSD) e incluso el Atlético de Madrid, cuyo estadio está junto a las obras inacabadas del centro acuático. El club planteó la posibilidad de incluir este espacio para dinamizarlo convirtiéndolo en una residencia de futbolistas.